

見出し(展覧会名など)

子どものためのワークショップに参加して

学校名(水戸芸術高等学校 2 年)

特派員名(大橋 琉瑠)

今回、子どものためのワークショップに参加して高校生特派員のボランティアスタッフとして参加させていただきました。ぶんぶんゴマやかざぐるまなど昔懐かしい遊び道具の作り方を教えて一緒に作ったり、自分自身もひさしぶりに作るものばかりで少し手こずりましたがとてもいい経験になりました。もともとあまり小さい子どもと接することが得意ではなかったのですが、自分では思い付かないようなアイデアをたくさん生み出していて、その発想に思わす感心してしまいました。今回このワークショップに参加して、子どもと触れ合う機会を通し、様々なことを感じることができました。このような機会があればまた参加したいと思います。また、高校生特派員主催でこのようなワークショップを開催してみてもおもしろいのではないかと思いました。



茨城県近代美術館

見出し(展覧会名など)

ワークショップのホラ=ティア

学校名(水戸菘陵高等学校 2年)

特派員名(打越 綾音)

今回、私はワークショップのホラ=ティアに参加して、
人々に教える楽しさを実感することができました。小さい
小さい子供に教えるので、大変でしたが、よりいっそう
やりがいを感じることができました。

このような機会がまたありましたら、ぜひ参加したいと
思います。

貴重な体験をさせていただき、ありがとうございました。



茨城県近代美術館

ブログキャラクターきんぴー